

Cuba: Entregan Medalla de la Amistad a Danny Glover, Estela y Ernesto Bravo



La Habana, 29 dic (RHC) Los cineastas Estela y Ernesto Bravo, y el actor norteamericano Danny Glover recibieron este 29 de diciembre, en La Habana, la Medalla de la Amistad que otorga el Consejo de Estado de la República de Cuba en reconocimiento al compromiso político con el país y su Revolución y a la notable labor a favor de la verdad y la justicia social.

José Ramón Balaguer, miembro del Secretariado y jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido, entregó la condecoración en ceremonia a la que asistieron funcionarios del Gobierno y destacados intelectuales, precisa la información de la Agencia Cubana de Noticias (ACN).

En el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (Icap), su directora Kenia Serrano se refirió a la obra de Estela y Ernesto Bravo, quienes, defensores de las causas justas, transmiten la Historia con pasión y para que los más jóvenes conozcan la verdad del porqué luchan los pueblos.

Al relatar sobre el apoyo de Danny Glover a la causa de Los Cinco antiterroristas cubanos, el Héroe de la República, Gerardo Hernández agradeció al actor, y significó su solidaridad y ayuda brindada cuando él y sus hermanos guardaban injusta prisión en cárceles estadounidenses.

Por su parte, Glover manifestó su alegría por la libertad de los cinco luchadores, de los cuales destacó su firmeza de principios, inspirada en el ejemplo del líder de la Revolución cubana Fidel Castro, fallecido el pasado 25 de noviembre, a los 90 años de edad.

En tanto, Ernesto Bravo rememoró su vinculación con la militancia comunista en Argentina, donde décadas atrás sufrió torturas y prisión, y mencionó que durante esa época de luchas, las canciones de los cantautores cubanos Carlos Puebla, Pablo Milanés y Silvio Rodríguez, le daban fuerza para continuar.

A su vez Estela Bravo confesó cómo conoció a su esposo Ernesto, cómo surgió su amor por Cuba, la Revolución y las ideas de Fidel, y que desde mediados de la década de 1960 ambos radican en la nación caribeña.

Recuerda la ACN que la pareja realizó varios documentales entre los que figuran Los que se fueron; Fidel: La historia no contada; El Santo Padre y la Gloria; y Gema de Cuba, su más reciente material fílmico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/117018-cuba-entregan-medalla-de-la-amistad-a-danny-glover-estela-y-ernesto-bravo>



Radio Habana Cuba